

Jeudi 14 Août 2008

Un accord original avec l'Université

UNE PARTIE DES JEUNES du centre de formation de Valenciennes provient du lycée de la commune voisine du Quesnoy, où la section sport-études constituait alors l'unique vivier de VA. Cette section continuera à fonctionner pour ceux qui ne sont pas admis au centre. L'originalité de ce centre de formation tient dans sa synergie géographique avec l'université du Mont-Houy. Un protocole a été signé afin que les filières « sport » de cette faculté aient un terrain d'expérimentation de haut niveau. En contrepartie, des jeunes du centre auront accès à des modules de formation universitaire, de type STAPS (sciences et techniques des activités physiques et sportives). - J.-L. G.